

Vélo Facile sortie du 4 juillet 2013

Participants : Anne-Marie, Claire, Elisabeth, Otto, Willy

C'est sous un ciel de traîne que nous débutons cette sortie. Le parcours préparé par l'animateur du jour, nous emmène en direction de Massongex où nous franchissons le Rhône par la passerelle. Nous prenons un petit chemin qui longe la rive droite du Rhône, puis nous ramène en direction de la route cantonale, nous passons sur l'autoroute et sous la ligne de chemin de fer. Nous traversons la route cantonale puis nous prenons le chemin des Mûriers et arrivons dans le joli quartier de villas de L'Allex, à la grande satisfaction d'Anne-Marie qui n'avait jamais passé par là. Pour découvrir sa région rien ne vaut le vélo... Un passage sur le tracé de la fugue chablaisienne : Bex, Villy, Ollon, la grimpe du village de St-Tryphon à pied ou à vélo, la traversée de la plaine par de petits chemins et nous voilà sur les berges du Rhône.

Passage obligé et toujours apprécié au restaurant du vélodrome (merci Otto !) et rentrée par la rive gauche du Rhône.

Température agréable 18 à 20°

Parcours de 30 km, retour à 11h30.

Willy